



## Camacho defiende que los estados no renuncien a la libertad para evitar atentados

El exministro evitó pronunciarse “por respeto” sobre las polémicas grabaciones que afectan al titular de Interior



Eduardo Fabián Caparrós junto al exministro Antonio Camacho. | BARROSO

A.B. | SALAMANCA

El exministro de Interior durante el Gobierno de José Luis Rodríguez Zapatero Antonio Camacho realizó ayer una defensa “irrenunciable” de la libertad de las sociedades occidentales durante su intervención en la 39 edición de los Cursos de Especialización en Derecho organizado por la Universidad de Salamanca.

El que fuera secretario de Estado durante siete años reivindicó que los estados no deben “renunciar a la libertad para estar seguros”. Para ello se mostró partidario de que exista una estrategia y una cooperación entre las sociedades occidentales con el objetivo de hacer frente a los atentados antes de que se produzcan, en vez de actuar cuando ya

se ha realizado el ataque. “Desde la democracia —remarcó— vamos a ser efectivos porque precisamente lo que pretenden los terroristas es modificar nuestra vida y nuestros principios”.

Camacho explicó que esta estrategia no solo debe tener medidas policiales, sino que también sociales como puede ser el acercamiento a comunidades islámicas. “El Islam no apoya el terrorismo y es importante explicarle a la sociedad musulmana que no somos enemigos”, destacó el responsable de Interior que señaló que desde el atentado contra las Torres Gemelas de Nueva York se ha convertido “en el gran desafío de las sociedades occidentales”. En su discurso defendió el papel “referente” que ha tenido

### RETIRADO DE LA POLÍTICA DESDE 2014

Antonio Camacho fue nombrado en 2004 secretario de Estado de Seguridad del Ministerio del Interior. Este cargo lo ostentó hasta 2011, cuando fue nombrado ministro de José Luis Rodríguez Zapatero. En las elecciones de ese mismo año se presentó como cabeza de lista por Zamora, cargo que ocupó hasta agosto de 2014 cuando decidió retirarse de la política de forma definitiva. Actualmente ejerce como abogado para un bufete privado. Suele ser un ponente habitual de los Cursos de Especialización en Derecho que ayer fue presentado por Eduardo Fabián Caparrós.

España para Europa con una minuciosa tipología penal tras más de tres décadas de experiencia luchando contra la banda terrorista ETA.

Antes de la intervención frente a los participantes en los cursos de formación, Camacho evitó pronunciarse “por respeto” sobre las polémicas grabaciones que afectan al actual ministro de Interior, Jorge Fernández Díaz.